\$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 320.543 126.654 126.654

35,77%

Sección: Frecuencia: 0

NACIONAL

Pág: 5

ANIVERSARIO:

CFT ENAC cumple 64 años de formación técnica al servicio del país

Fecha

Vpe:

Durante todos estos años el centro ha formado técnicos que han contribuido decididamente al desarrollo de Chile en los más diversos ámbitos.

Centro de Formación Técnica ENAC conmemora un nuevo aniversario, celebrando sus 64 años de travectoria. Este hito lo consolida como el CFT con más historia del país, profundamente conectado con el devenir del territorio y sus comunidades. A lo largo de estas décadas, ENAC ha formado técnicos que han contribuido activamente al desarrollo de Chile, promoviendo la movilidad social y el crecimiento persona de sus estudiantes mediante una educación técnica de nivel superior centrada en la persona, con un enfoque integral que abarca tanto lo académico como el desarrollo de habilidades para la vida, siempre con un fuerte sentido del respeto y solidaridad.

A la acreditación institucional por seis años con Nivel de Excelencia obtenida en 2022 se suman diversos logros que refleian el compromiso sostenido de toda la comunidad educativa. Entre ellos, destacan avances significativos en infraestructura, cuyo hito más visible fue la inauguración del edificio Mercedes Ezquerra en el año 2024, destinado a las carreras del Área Social y Educación. A ello se agregan espacios pensados para el bienestar cotidiano, como las nuevas salas de convivencia y de lactancia, esta última especialmente diseñada para apoyar la maternidad y conciliación dentro de la vida



Para celebrar los 64 años de vida se realizó una misa, la cuenta pública y el reconocimiento para los colaboradores y colaboradoras destacados

estudiantil y laboral

En el plano formativo, ha cobrado fuerza la consolidación del modelo educativo ENAC IN, el cual orienta la propuesta pedagógica hacia una formación verdaderamente integral. Este modelo pone en el centro a la persona, valorando tanto las las habilidades humanas esenciales en el mundo actual: comunicación efectiva, ética en el actuar, y la construcción de relaciones basadas en la buena convivencia y el respeto mutuo.

En este mismo camino de fortalecimiento institucional, durante el último año se sumó

una nueva unidad que da cuenta del compromiso de ENAC con una formación inclusiva y actualizada: la Unidad de Equidad de Género y No Discriminación, que busca transversalizar sus principios en hase a valores en todos los ámbitos del quehacer institucional, refleiando una mirada pluralista, moderna y coherente con los desafíos sociales contemporáneos.

Todo este proceso ha preparado el terreno para uno de los desafíos más importantes que enfrenta actualmente la institución: la construcción participativa del nuevo Plan de Desarrollo Estratégico 2026-2030. Esta

iniciativa convoca activamente a los estamentos a través de espacios de diálogo, encuestas v otras herramientas colaborativas, con el objetivo de proyectar el futuro de ENAC en un entorno dinámico, competitivo, globalizado y altamente tecnologizado, donde los valores humanos, la empatía y la tolerancia, siguen siendo más necesarios que

El mensaie transmitido a la comunidad durante este tiempo de celebración va más allá del ámbito institucional: el CFT ENAC y todas las personas que forman parte de su equipo docente y administrativo, trabajan día a día con

convicción y esfuerzo por un propósito trascendente, que es formar personas capaces de aportar a la sociedad, ciudadanos que con su trabajo dignifiquen sus vidas, cumplan sus sueños, contribuyan al desarrollo del país y brinden bienestar a sus familias.

CET ENAC cuenta con diversos y

acogedores

técnicos

espacios para la

formación de sus

En esta semana de aniversario, que comenzó el lunes 23 v culmina el viernes 27 de junio, la institución ha llevado a cabo diversas actividades dedicadas a sus estudiantes. Entre ellas, se realizó un conversatorio junto al estreno de un video inédito que puso en valor historias reales de esfuerzo, superación y perseverancia del

estudiantado. También se ofreció una charla dirigida al cuerpo administrativo y docente, que permitió reflexionar sobre el pasado, presente y futuro institucionales. Posteriormente, se realizó una ceremonia de bendición de los nuevos espacios comunes, presidida por el Capellán y el equipo de Pastoral, culminando con la tradicional iornada de Misa, Cuenta Pública y reconocimiento a

colaboradoras y colaboradores.
Así, CFT ENAC celebra un nuevo año de existencia, renovando su compromiso con miles de personas que llegan cada año en busca de oportunidades, con la esperanza de transformar su presente y construir un mejor futuro. Es en las aulas donde esas vidas comienzan a cambiar, impulsadas por una propuesta educativa centrada en la dignidad humana, que acoge cada historia con respeto, celebra los talentos de su comunidad y ofrece herramientas concretas para crecer y trascender, tanto en nuestros actuales alumnos como en los que vendrán